

DISCURSOS

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
CONVENIO CON UNIÓN EUROPEA
22 DE DICIEMBRE DE 2005.**

CUANDO LANZAMOS NUESTRO PROGRAMA RED SOLIDARIA EN MARZO, DIJIMOS QUE PARA SU EJECUCIÓN NECESITARÍAMOS SOCIOS SOLIDARIOS, SOCIOS COMPROMETIDOS CON EL SALVADOR.

EN AQUELLA FECHA PEDIMOS PÚBLICAMENTE LA PARTICIPACIÓN DE LAS ALCALDÍAS, DE LAS ONG'S, DE LA EMPRESA PRIVADA Y DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL.

AFORTUNADAMENTE NUESTRO PROGRAMA PARA SACAR DE LA POBREZA A LAS FAMILIAS MÁS NECESITADAS HA TENIDO UNA GRAN ACOGIDA NO SOLAMENTE O LOCALMENTE, SINO TAMBIÉN CON RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL.

ES POR ESO QUE AGRADECEMOS ESTE GESTO DE LA UNIÓN EUROPEA A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE ALIVIO A LA POBREZA., ESTE APOORTE DE 37 MILLONES DE EUROS, SERÁ DESTINADO EXCLUSIVAMENTE A PROYECTOS QUE SERVIRÁN PARA MEJORAR SUSTANCIALMENTE LA COBERTURA DE SERVICIOS BÁSICOS EN LOS MUNICIPIOS MAS POBRES.

ESTAMOS HABLANDO ESPECÍFICAMENTE DEL DENOMINADO “EJE DOS” DE LA RED SOLIDARIA, QUE BUSCA FORTALECER LA OFERTA DE SERVICIOS BÁSICOS, EN ÁREAS COMO ELECTRIFICACION, AGUA POTABLE Y CAMINOS.

RECORDEMOS QUE MEJORAR LOS SERVICIOS BÁSICOS PARA LAS COMUNIDADES POBRES ES ESENCIAL, POR QUE MIENTRAS NO CAMBIEMOS LAS CONDICIONES DE VIDA, TODO LO DEMÁS ESTARÁ LIMITADO Y AMENAZADO. EN MUCHOS DE LOS HOGARES RURALES, AUN NO HAY AGUA POTABLE Y EN GRAN CANTIDAD DE ELLOS, LAS FAMILIAS VIVEN EN PISO DE



TIERRA. ELLO GENERA PROBLEMAS DE SALUD. Y YA HE DICHO ANTES QUE PRIMERO TENEMOS QUE ROMPER EL CÍRCULO VICIOSO DE LA POBREZA, TRANSFORMAR LAS CONDICIONES ACTUALES DE ESTA FAMILIA.

POR ESO LA RED SOLIDARIA ES UNA ESTRATEGIA COMPLETA, INTEGRAL, DE ATENCIÓN DIRECTA. ESTÁ FOCALIZADA DONDE ES MÁS URGENTE Y COMIENZA POR ALIVIAR DE INMEDIATO, CON FONDOS CONTROLADOS, LAS CONDICIONES MÁS PRECARIAS.

DESEO AGRADECER A LA COOPERACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA, AL SEÑOR FERNANDO CARDESA, DIRECTOR PARA AMÉRICA LATINA DE LA UNIÓN EUROPEA CON SEDE EN BRUSELAS. QUIERO DECIR, QUE ESTE CONVENIO QUE TENDRÁ UNA DURACIÓN DE CINCO AÑOS, SE EJECUTARÁ EN DOS FASES DIRECTAMENTE SUPERVISADAS POR NUESTRO COOPERANTE.

DEBEMOS DESTACAR QUE EL CONVENIO CONSTITUYE UNA NUEVA MODALIDAD DE COOPERACIÓN EN EL PAÍS, YA QUE LA UNIÓN EUROPEA ENTREGA POR PRIMERA VEZ FONDOS DE MANERA DIRECTA AL GOBIERNO PARA QUE POR MEDIO DE NUESTRO PROGRAMA DE ATENCIÓN A LA POBREZA, LLEGUE A LA POBLACIÓN QUE MÁS LO NECESITA.

ESTO LO CONSIDERAMOS COMO UN VOTO DE CONFIANZA HACIA EL GOBIERNO Y HACIA NUESTRO PROGRAMA RED SOLIDARIA QUE DIRIGE CECILIA GALLARDO.

QUISIERA DE NUEVO REITERAR ESTE AGRADECIMIENTO, HOY ESTUVIMOS EN GUAYMANGO, LANZANDO EL MUNICIPIO NUMERO 15 Y HACIENDO TODO EL TRABAJO DE LA RED SOLIDARIA, Y EL PROXIMO AÑO ATENDEREMOS A OTROS 15 MUNICIPIOS ATACADOS POR LA EXTREMA POBREZA SEVERA.

MUCHISIMAS GRACIAS A LA UNION EUROPEA, GRACIAS POR SU IDENTIFICACION CON ESTE PROBLEMA, GRACIAS POR EL VOTO DE CONFIANZA AL GOBIERNO DE EL SALVADOR, GRACIAS POR IDENTIFICARSE CON UN PROGRAMA FOCALIZADO, DIRIGIDO AL COMBATE A LA POBREZA EXTREMA, SEVERA EN EL PAIS.



QUISIERA ADEMÁS DE AGRADECER A LA UNIÓN EUROPEA DE ESTAR AQUÍ, HOY QUE ESTAMOS CERCA DE LA NAVIDAD, APROVECHAR PARA FELICITAR A LA SECRETARÍA TÉCNICA, A CECILIA GALLARDO, QUE MANEJA ESTE PROGRAMA DE RED SOLIDARIA, QUE ESTÁ LLEGANDO VERDADERAMENTE A LOS QUE MÁS LO NECESITAN Y DESEARLES UNA FELIZ NAVIDAD Y UN PROSPERO AÑO NUEVO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS EDIT TAMBIÉN POR TODO ESE TRABAJO Y ESA CONFIANZA PARA EL PAÍS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS